

BEAUTY VAN

Nuestro proyecto está enfocado a gente que no tiene las mismas posibilidades de conseguir productos de belleza, como puede ser gente de los pueblos. Por eso hemos creado este negocio, enfocado a esa minoría de gente. Aparte, daremos clases de maquillaje y caracterización, tanto en la ciudad como en los pueblos, respaldándonos con otros negocios pequeños, para así beneficiarnos mutuamente. Además contaremos con productos de primeras calidades, a precios asequibles, de marcas con las que colaboraremos y daremos publicidad.

Aunque ahora ya es más fácil conseguir todo por internet, hay gente que no tiene acceso a este, sobre todo la gente mayor de los pueblos. Y siempre será mejor probar los productos o ser aconsejado por un profesional cara a cara, poder aprender a utilizarlos y potenciar su autoestima a través de la belleza.

